

PRESSEINFORMATION

28.01.2013



Herzinfarkt: SI-Europa Past Präsidentin Eliane Lagasse

Nach einer Abendveranstaltung mit Soroptimistinnen in Cotonou, Benin, starb am 19. Januar 2013 im Alter von 63 Jahren Eliane Lagasse, die Past Präsidentin von Soroptimist International Europa. Mit großer Bestürzung haben wir die traurige Nachricht vom viel zu frühen Tod von Eliane Lagasse vernommen. Sie starb an einem Herzinfarkt in den Armen ihres Mannes. Unser herzliches Beileid gilt ihrem Mann Dr. Pierre De Maesschalck und ihren beiden Töchtern

und deren Familien.

Eliane Lagasse, geboren in Ghent, Belgien, war 2009 bis 2011 SI-Europapäsidentin. Sie war eine herausragende Soroptimistin, die sich mit Leidenschaft, Energie und Fleiß für die Ziele von Soroptimist einsetzte. Mit großer Energie trieb sie "Ihr" Projekt "Wasser und Sanitätsversorgung für alle" voran, um bis 2015 den Anteil der Menschen, die keinen freien Zugang zu sauberem Trinkwasser und einer ordentlichen sanitären Grundversorgung haben, zu halbieren. Unermüdlich setzte sie sich die Kinderärztin für den Aufbau einer besseren Welt für Frauen und Kinder ein. Dank ihrer warmherzigen Art hatte sie Kontakt zu allen Ebenen von SI. Wo sie hin kam überzeugte sie durch ihre offene Art und ihre zielstrebige Energie. Ganz besonders schlug ihr Herz für Afrika und die Menschen dort. Jedes Treffen mit ihr war inspirierend und eindrucksvoll. Die Frau, die keine großen Worte machte, sondern lieber handelte, widmete einen großen Teil ihrer Selbst zu Soroptimist. Wir werden sie als Vorbild in ehrenvoller Erinnerung behalten.